

La Minera Nutrex se retiró del sector Valle Juncal luego de que su plazo para realizar monumentaciones de sus pertenencias mineras, haya caducado el pasado domingo 19 de mayo según la Coordinadora Defensa Aconcagua que integra distintas agrupaciones ambientales de la Cuenca.

Además, la compañía no tuvo ingreso al parque y tampoco concretó la instalación de Hitos. Con ello, según Jorge Morales, vocero de la coordinadora, Nutrex deberá obtener los permisos sectoriales necesarios para cualquier nueva acción que ponga en peligro al parque, lo que podría demorar aproximadamente un año.

#### Anuncio Patrocinado

Por otra parte el dirigente expresó que la conservación de estos espacios es el mínimo necesario para garantizar una vida digna a quienes viven aguas abajo. *“No nos saca del foco de la lucha que creemos debe ser la madre de todas las luchas ambientales en nuestro territorio: la protección de todas las cabeceras de cuenca de la región de Valparaíso”*.

Minera Nutrex se retiró del Valle Juncal: No ingresaron al parque y tampoco instalaron Hitos



# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?